

La Lisette

Le magazine de l'association



Lise Verdier
association pour le retour au domicile



— Le mot de la — PRÉSIDENTE

Bonjour chers amis,

C'est avec un grand plaisir que je reviens vers vous avec une nouvelle édition de « la Lisette »
Depuis 2020, les événements sanitaires mondiaux ont bouleversé le quotidien de chacun. L'association n'y a pas échappé. Néanmoins nous avons continué à assister sans faillir Hadi et Maxime, puis début 2021 un nouveau venu, Thierry a été pris en charge par l'équipe.

En novembre 2021, nous avons renoué avec notre habituelle soirée au relais du Gué de Selle à Mézangers. Puis en mai 2022 notre assemblée générale a mobilisé une cinquantaine de participants en présentiel.

Au fil de votre lecture, nous vous donnons des nouvelles de nos apprentis, des familles que nous soutenons, des membres de l'équipe et des projets à venir.

Le site internet www.assoliseverdier.com est mis à jour et vous permet de suivre l'évolution de l'association.

Vous pouvez communiquer avec nous par le biais du mail assolise.bureau@gmail.com Facebook et Twitter, nous faire partager vos idées, mais aussi nous interpeler pour aider une famille en situation de handicap lourd.

Je vous souhaite une très bonne lecture.

La présidente,
Michelle Verdier

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 14 Mai 2022

Le nombre de membres présents ou représentés est de 79 personnes.

La cotisation individuelle 15€, étudiante 5€ et famille 25€ restent inchangées en 2022.

Le rapport financier 2021 visé par le cabinet FIGECAL à Evron a été approuvé à l'unanimité et reste au bureau de l'association à la disposition de chaque adhérent qui souhaite le consulter.

Point sur les prises en charge en cours.

- 3 familles sont aidées au quotidien par nos équipes, managées par Blandine Verdier-Carcouet. Elles représentent un total d'heures cumulées annuel de 14.600 h

- Pour Hadi 25 ans que nous prenons en charge depuis 8 ans, Blandine a cumulé 1.404h d'astreinte bénévole afin de soutenir la maman.

- Le petit Elwan 7 ans et ses parents nous font le plaisir d'être parmi nous et remercient les adhérents présents pour l'aide financière et morale que leur apporte l'association. (voir photos)

- Du côté des coordinateurs de vie, 14 personnes ont rythmé l'équipe d'assistants de vie, les apprentis, les stagiaires et collaborateurs au bureau entre les entrées et les départs tout au long de ces deux années.

- **151 personnes** sont adhérentes au 31 décembre 2021

- Réélection par moitié du Conseil d'Administration pour 6 ans.

A l'issue d'un vote à main levée,

- Pierre-Yves CHAPEAU et Robert RUBINSZTAJN sont réélus administrateurs

- Isabelle SALLIC et Nathalie ROUSSEAU sont élues administratrices

- Du changement pour les membres du bureau

- David GRENON est réélu trésorier

- Vincent VERDIER est élu secrétaire

- Katia GRENON est élue Vice-présidente

Les résultats de ce vote ont été transmis à l'administration de l'état pour validation le 10 juin 2022 par voie électronique.

Prochaine élection par moitié du Conseil d'Administration en 2024





Focus sur Blandine

Coordinatrice de vie auprès des familles puis Directrice Générale de l'association Lise Verdier depuis 8 ans, Blandine a acquis une expertise précieuse dans la prise en charge au domicile pour les personnes lourdement handicapées et leurs familles et qu'elle transmet avec passion.

Depuis plusieurs années elle s'investit auprès des jeunes dans les écoles afin de leur présenter le travail de l'association au sein des familles et susciter des vocations.

Consciente de l'augmentation des demandes d'assistants de vie en structure mais aussi en famille, Blandine s'est intéressée à la formation professionnelle notamment au sein du lycée privé d'Orion à Evron où elle dispense des cours depuis la rentrée scolaire 2021 pour enseigner à de jeunes adultes une pratique professionnelle au métier d'AES (Accompagnant Educatif et Social - diplôme d'Etat).



FOCUS SUR nos alternants au bureau EN 2021 ET 2022

Les bureaux sont ouverts au public du lundi au vendredi et sur rendez-vous. Deux jeunes femmes travaillent au bureau et préparent un BTS en alternance.

Marine jeune bachelière âgée de 18 ans en juin 2020 demande à poursuivre au lycée public Raoul Vadepié un BTS ARCU en alternance au sein de l'association. Nous l'accueillons avec plaisir pendant deux ans. Sous l'autorité de Blandine et avec l'aide d'une secrétaire à temps partiel elle apprend ce qu'est l'accueil des familles en souffrance et la délicatesse dont il faut faire preuve pour les écouter et éventuellement les orienter, mais aussi l'organisation du bureau, l'organisation du travail au domicile des assistants de vie, les relations avec ses collègues coordinateurs de vie.

Elle découvre aussi l'accompagnement au domicile de personnes âgées.

C'est pour Marine l'occasion de se rendre compte à quel point ce métier permet d'adoucir le quotidien des personnes vieillissantes au domicile et toute l'empathie qu'elle éprouve envers cette tranche de population.

Finis le travail de bureau ; elle décide de se diriger dans cette voie !

Chère Marine, merci pour le temps que tu as consacré à l'association et à ses familles.

Nous sommes heureux d'avoir contribué à trouver ton métier de cœur et te souhaitons une belle réussite dans tes nouvelles fonctions.

Lucie 19 ans, prépare un BTS en alternance, en communication au lycée privé d'Orion. Elle a rejoint l'équipe en septembre 2021 pour 2 ans. C'est elle qui est sollicitée pour travailler au prochain trail urbain qui aura lieu en mai 2023. Ce travail comptera pour l'obtention de son BTS à la fin du mois de juin 2023.



Rencontre avec Elwan et sa maman dans une chambre de l'hôpital R. Poincaré de Garches. Après nous avoir raconté les circonstances de l'état de ce petit garçon de 1 an, nous les mettons en contact avec le cabinet d'avocats Perier-Chapeau pour entamer une procédure d'indemnisation. Nous tentons de soutenir Leila et Saïd du mieux que nous pouvons. Nous les rencontrons régulièrement lors de nos permanences de Necker à Paris et faisons un point sur leurs difficultés. L'enfant grandit à la maison entourée d'amour, en alternance entre les séjours à l'hôpital et le domicile.

Elwan a maintenant 8 ans, il va aussi bien que possible et participe même à sa première Assemblée Générale en mai 2022 au Gué de selle à Mézangers. L'association Lise Verdier participe à l'achat du véhicule aménagé et bientôt à l'achat d'une poussette adaptée pour le bien-être du petit garçon.

ELWAN



Nouvelles des familles

Europ'raid



Hadi, Maxime et Thierry vont bien. Toujours soutenus et accompagnés par nos équipes de coordinateurs, ils vivent tous au domicile entouré de leurs familles.

L'Europ'raid est un raid humanitaire et culturel à travers 20 pays en 22 jours durant lequel Antoine, Ambre et Dylan ont pu parcourir plus de 9000 km en Peugeot 205. L'objectif était d'acheminer 70kg de fournitures scolaires, médicales ou sportives à des écoles défavorisées de l'Europe de l'Est. « Etant donné que nous étions 200 équipages participants, le dépôt des fournitures fut réparti dans différents pays (Bosnie, Monténégro, Albanie, Bulgarie). Le jour de l'action solidaire, les enfants nous attendaient avec impatience, nous avons pu passer une partie de l'après-midi avec eux en faisant divers jeux et activités. C'était un beau moment de partage. Il nous fallut environ 8 mois pour préparer ce raid.

Nous remercions l'association Lise Verdier et ses adhérents qui nous ont accompagnés financièrement dans notre démarche.»

Horaires du bureau:

Lundi: 10h à 12h / sur rendez-vous l'après-midi

Mardi: 9h à 12h / 14h à 17h

Mercredi: 10h à 12h / fermé l'après-midi

Jedi: 9h à 12h / 14h à 17h

Vendredi: 10h à 12h / sur rendez-vous l'après-midi.



21 rue de Sillé,
53600 Évron



assolise@gmail.com



02 43 02 30 30